



Die langweilige Reklame von heute (Bild oben), wie sie in ihrem Durcheinander von Schritten, Reklamebildern, schwarzen Flächen, Umrandungen, direkt zum Überschlagen herausfordert — für den Durchschnittsleser langweilig im höchsten Grade. Keine Lesewirkungweil das Auge von diesem unruhigen Durcheinander abgestoßen wird.

Der Anzeigenteil von morgen (Bild unten) ähnelt in seiner Aufmachung dem Textteil. Alles das, was die heutige Reklame so langweilig macht, ist verschwunden. Dafür wurde gerade das verstärkt, was die Lesewirkung erhöht: der redaktionelle Charakter. Jetzt ist der Anzeigenteil für den Leser ein lustvoller Spaziergang durch die Besitzwunschwelt des modernen Menschen.